

22. September 2025

Liebe Eltern,
liebe Mitglieder der Schulgemeinde,

heute möchte ich die Gelegenheit nutzen, mich im Namen des gesamten Kollegiums, der Schulleitung und der Schulgemeinschaft ganz herzlich bei **Herrn Andreas Reißer und Christoph Gauger** für die engagierte und konstruktive Arbeit als Vorsitzende unseres Schulelternbeirats der letzten Jahre zu bedanken.

In den vergangenen Jahren haben Herr Reißer als Vorsitzender des Schulelternbeirat und Herr Gauger mit großem Einsatz, klarem Blick für das Wohl unserer Schülerinnen und Schüler sowie mit viel Herzblut die Interessen der Eltern vertreten und die Zusammenarbeit zwischen Elternschaft, Schulleitung und Lehrkräften auf eine sehr vertrauensvolle und wertschätzende Weise gestaltet. Gerade in herausfordernden Zeiten war ihre Stimme eine wichtige Stütze – stets lösungsorientiert, offen für Dialog und geprägt von echtem Engagement für unsere Schulgemeinschaft.



Für diesen Einsatz sagen wir von Herzen: Danke!

Herr Reißer hat sich nicht mehr für die Wahl des Vorsitzenden des Schulelternbeirats aufstellen lassen. Wir wünschen ihm für die Zukunft alles Gute, Gesundheit und weiterhin viele bereichernde Erfahrungen – beruflich wie persönlich.

Herr Gauger, Herr Reißer

Gleichzeitig freuen wir uns sehr, die neuen Vorsitzenden des Schulelternbeirats an unserer Schule willkommen zu heißen. Mit **Herrn Christoph Gauger als neuer Vorsitzender und Frau Angela Müller als Stellvertretung** haben wir zwei engagierte Eltern gewonnen, die sich bereit erklärt haben, diese wichtige Aufgabe zu übernehmen. Wir freuen uns auf eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit und auf den gemeinsamen Austausch im Sinne unserer Schülerinnen und Schüler.

Herzlichen Dank an alle Eltern, die sich im Schulelternbeirat einbringen – Ihr Engagement ist ein wesentlicher Bestandteil unseres Schullebens.

Mit freundlichen Grüßen

Sabine Reich
Schulleiterin



Herr Gauger, Frau Müller